

## Presse-Information

### **Am 28. Mai startet die Ausschreibung für den Deutschen Arbeitgeberpreis für Bildung 2025: „Zusammenhalt stärken – Demokratie fördern!“**

Berlin, 28. Mai 2025. Ab heute können Bildungseinrichtungen online ihre Bewerbung für den Deutschen Arbeitgeberpreis für Bildung 2025 einreichen. Gesucht werden Bildungseinrichtungen, die soziale Kompetenzen ihrer Lernenden stärken und die Demokratiebildung fördern.

### **Kitas, Schulen, Berufsschulen und Hochschulen können sich bis zum 20. August 2025 bewerben und 10.000 Euro gewinnen.**

Eine Jury von Bildungsexpertinnen und -experten aus Unternehmen, Wissenschaft und Gesellschaft unter Vorsitz von Martin Seiler, Personalvorstand Deutsche Bahn AG und Vorsitzender BDA-Bildungsausschuss, wählt die Preisträger aus. Die Preisverleihung findet am 25. November 2025 beim Deutschen Arbeitbertag in Berlin statt.

Alle Informationen finden sich unter: [www.arbeitgeberpreis-fuer-bildung.de](http://www.arbeitgeberpreis-fuer-bildung.de)

Die Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA) vergibt den renommierten Bildungspreis seit über einem Vierteljahrhundert gemeinsam mit Unternehmen. Partner 2025 ist die Deutsche Bahn AG.

**Arbeitgeberpräsident Dr. Rainer Dulger** erklärt zum Ausschreibungsstart: „Unsere Welt verändert sich rasant. Es ist entscheidend, jungen Menschen früh einen verlässlichen Wertekompass mitzugeben. Bildungseinrichtungen sollten Grundlagen unserer freiheitlichen und, demokratischen Ordnung vermitteln. Wir sollten Interesse an gesellschaftlicher Teilhabe wecken. Gute Bildung ist der Schlüssel für ein aktives Mitwirken in Demokratie und Gesellschaft. Das ist uns Arbeitgebern ein zentrales Anliegen. Deshalb schreiben wir den Deutschen Arbeitgeberpreis für Bildung 2025 bewusst unter diesem Leitgedanken aus.“

**Juryvorsitzender Martin Seiler** hebt hervor: „Die Arbeitgeber in Deutschland stehen zur Demokratie. Nur in einem demokratischen Umfeld können Unternehmen langfristig planen, investieren und selbstbestimmt wirtschaften. Die Demokratie stärkt den Wohlstand und die Freiheit aller. Aber sie ist bedroht von extremistischen Kräften, national wie international. Unser Bildungssystem muss verstärkt die Demokratiebildung in den Blick nehmen. Demokratiebildung beginnt in der Kita, hat einen Schwerpunkt in der Schule und setzt sich in Ausbildung und Studium fort. Mit dem deutschen Arbeitgeberpreis für Bildung 2025 wollen wir zeigen, welche guten Konzepte es gibt und sie in die Fläche bringen. Das ist mir auch persönlich sehr wichtig“.

## PRESSEINFORMATION

### Kommunikation

Abteilungsleitung:  
Arne Franke (komm.)

[kommunikation@arbeitgeber.de](mailto:kommunikation@arbeitgeber.de)

T +49 30 2033-1800



Offizieller Partner



BDA | Bundesvereinigung der  
Deutschen Arbeitgeberverbände

Mitglied von BUSINESSEUROPE

Hausadresse:  
Breite Straße 29 | 10178 Berlin

Briefadresse:  
11054 Berlin

[www.arbeitgeber.de](http://www.arbeitgeber.de)